

A Valence, le lundi 5 juin 2023

Sylvain ROYERE
Secrétaire local UFAP Unsa Justice
Centre Pénitentiaire de Valence

A

Monsieur le Directeur Interrégional
des Services Pénitentiaire de Lyon

Objet : Situation du CP Valence

Monsieur le Directeur,

Voilà plusieurs mois que l'UFAP UNSa Justice de Valence alerte sur la situation des effectifs de notre établissement.

- **Les surveillants**, avec une quarantaine de postes laissés vacants, pour celles et ceux pas encore tombés de fatigue, la situation est intenable avec une quantité d'heures supplémentaires astronomiques. Au-delà de cette fatigue, de nombreux postes sur les feuilles journalières sont laissés vides, faute de personnel. L'administration n'est plus en capacité à veiller sur la sécurité des personnels, ni même des détenus dont nous avons la responsabilité.
- **Les personnels administratifs**, cinq postes vacants lors de la dernière campagne de mobilité, force est de constater que ce n'est qu'une seule personne qui va intégrer notre administration suite à un détachement, cette dernière étant déjà présente. La situation inquiète à juste titre l'ensemble des personnels de la structure. Les personnels administratifs ne cessent de se « couper en deux » pour pallier au manque de ressource afin de remplir coûte que coûte les missions de service publique.
- **Les officiers**, après la réforme de la chaîne de commandement qui aura vu sur notre établissement nombre de promotion, on ne peut que déplorer l'attitude de nos décideurs qui laisse notamment à Valence 4 postes vacants pour différents secteurs.

En parallèle, nous avons un collègue responsable de secteur et sur un poste cartographié comme requalifiable à qui l'administration souhaite pour des raisons obscures et insaisissables obliger la promotion à une mobilité. Cet agent et bien d'autre n'ont pas à faire les frais d'errements de certains technocrates Parisiens. Il doit être promu sur place, c'est simplement la règle.

Je vous demande Monsieur le Directeur de bien vouloir reprendre en main ce dossier sur les ressources humaines de notre établissement afin de réabonder les effectifs de ces corps et grades pour enfin, permettre aux personnels de travailler dans une sécurité relative et des conditions de travail correct.

Je reste à votre disposition pour tout complément d'information et, vous adresse mes salutations respectueuses.

Sylvain Royère

